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会

予
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7 月 10 日（金） ７月 17 日（金）  7 月 24 日（金） 7 月 3１日（金） 

祝福 夜間例会 IDM ミライエ   

クラブフォーラム 受付 17：45～ 休会 祝日 休会（定款７－１） 

 例会 18：15～   

 

本日のプログラム 

司会  会場委員会   

・点鐘       会長     和田 了司君 

・国歌      「君が代」 

・ROTARY SONG    「四つのテスト」 

・ビジター紹介   会長      和田 了司君 

 地区米山記念奨学委員会副委員長  青山  稔君 

米山奨学生          顧  彬楠様 

・米山奨学金授与 

・食事・歓談 

・委員会報告 

・会長挨拶     会長      和田 了司君 

・入会式            加藤 昭博君 

                下別府正樹君 

                水谷 高広君 

・全員協議会 

・クラブフォーラム 

・幹事報告      幹事    杤本 正樹君 

・点 鐘       会長     和田 了司君 

先週の記録 

会長挨拶          会長 北 健司君 

「一年間のありがとうございました」 

皆さんこんばんは。本日は 2019-20年度最後の例会

となりました。会員の皆様にはまずもってお礼を申

し上げたいと思います。今年度は水徳に始まり、社

会奉仕委員会によるドローン体験公開セミナーや、

名古屋城本丸御殿例会、クリスマス家族会など上半

期は順調な滑り出しとなりましたが、下半期は何と

言っても「新型コロナウィルス」との戦いであった

と言っても過言ではないと思います。不自由な中に

あってもそれぞれの委員会においては「会員の絆」

を合言葉として、可能な限りの知恵と工夫により、

事業を継続して頂きました。 

○プログラム委員会は集会自粛の中にあって、録画

を YouTube で配信という、全く新しい提案により、 

WEB 例会が実現しました。 

２０２０年７月３日（金）２４４７回（７月第１例会） 

○親睦委員会には大変ご苦労をおかけしました。吉

野千本桜への家族旅行や、花フェスタ記念公園への

バラ例会を取りやめざるを得ませんでした。しかし

名古屋城本丸御殿での「これでもか弁当」は皆さん

が大満足でした。 

○青少年奉仕委員会はインターアクトの活動が止

ってしまいましたが、春日井市交通児童遊園のモニ

ュメント改修は、コロナ後の子供達への良きプレゼ

ントになったと思います。 

○国際奉仕委員会は海外との連携がすべて断ち切

られましたが、春日井市内在住の外国人支援として

日本語教育が必要な小中学生に学用品贈呈を行い、

伊藤市長より感謝状をいただきました。 

○職業奉仕委員会は公開セミナー開催中止に伴い、

最後までご苦労をかけましたが、春日井市民病院へ

のフェイスシールド贈呈は、強く印象に残る事業と

なりました。 

○公共イメージ向上委員会は外部の組織との共催

や、新聞掲載を通じて、春日井 RCの存在を、社会

への周知に貢献してくれました。 

○会報委員会は非常事態宣言下にあっても会報の

発行を続けていただきました。 

○会員増強委員会は精力的に増強に取り組み、見事

に結果を出してくれました。今年度のみならず次年

度にも繋がる増強活動になったと思います。 

青山幹事には難局の続く中にあって、臨機応変な

対応と、積極的なクラブの運営、「会員の絆」を守

ることに心血を注いでいただき、無事に年度を締め

くくることができました。事務局の石田さんには不

自由の中にあっても、常に笑顔で維持管理に努めて

いただきました。 

さまざまな場面において多くの会員の皆様から

温かい励ましや、ご提案をいただき、会長として「ロ

ータリーの友情」を肌で感じながらの 1年でした。

すべての委員会、すべての会員の皆様のご理解とご

協力により、無事に一年間活動を行うことができ、



 

 

 

年度の会長といたしましては、新型コロナウィルス

感染の世界大流行により、生涯忘れることの無い、

記憶に残る年度になったのではないかと思っていま

す。 

次年度の和田会長と杤本幹事にエールを送り、こ

れで最後の会長挨拶とさせていただきます。1年間あ

りがとうございました。 

幹事報告       幹事  青山 博徳君 

最後の幹事報告に変えて・・ 

今の気持ちを一言で素直に言えば、「残尿感」です。

今になって「あれもやりたかった」「これも出来たは

ず」「何でもう少し頑張らなかっただろう」とコロナ

のお陰で 3か月動きが取れなかったこともあり、猛

烈な残尿感で一生一度の春日井ロータリークラブ幹

事職を終えようとしています。 

入会以来いろいろな仕事を経験させて頂きました

が、特にこの数年は春日井市民会館でのインターア

クトの年次大会や地区補助金を利用しての50周年記

念事業の多文化共生フェスティバルの運営など、ロ

ータリーの根幹に係わるお仕事をさせて頂く機会を

得て、他団体では味わう事の出来ない良き経験を積

ませて頂きました。 

今年 7月からは 2760地区へ 5年目となります地区

出向をさせて頂き、RC活動の原点ともいえる「職業

奉仕委員会」へ次々年度地区委員長の含みでの 3年

目の副委員長として役職を全うして参ります。 

「職業奉仕」と言う概念は、ライオンズ・JCはじ

め他の団体には無い、ロータリー独自の奉仕に対す

る概念で単に大口の寄付行為や金銭や物品の授受贈

呈による奉仕活動ではなく、自らの仕事を通じて、

自らの企業運営・事業展開がそのまま仕事が社会貢

献につながる・・社会を豊かにするそんな倫理感そ

して道徳観を持った企業人たれ！との活動を地区内

のクラブへ啓蒙するのが「職業奉仕委員会」の任務

です。 

今後数年は春日井には戻れそうにも有りませんが、

春日井からの出向者として「春日井の名に恥じぬよ

う」地区で与えられた役割を果たして参りたいと思

って居ます。 

最後となりましたが、本日まで幹事の好き勝手を

お許しいただきました北会長、１を語り 100まで先

読みして準備を進め助けて頂きました事務局の石田

さん、そして「春日井と言えばオリジナルの生演奏」

と永年例会を支えていただいたエレクトーン奏者の

岩田さん、そしてメンバーの皆々様、本当にありが

とうございました。 以上最後の幹事報告に代えさ

せて頂きます。 

 

出席報告       委員長  藤川 誠二君 

会員 55名 欠席 13名 出席率  76.3% 

先々週の修正出席 欠席 0 名 出席率 100.0% 

 

ニコボックス委員会  委員長  梅村 守君 

○一年間ありがとうございました 北  健司君 

○すべてに感謝ありがとうございました。 

青山 博徳君 

○北会長、青山幹事、委員会の皆様一年間ご苦労 

さまでした。          和田 了司君 

○北会長、青山幹事お疲れ様でした。 

岩田さん、ありがとうございました。 

川瀬 治通君 

○2019-20最終例会を開催する事ができ本当に良

かったと思います。一年間ご苦労様でした 

古屋 義夫君 

○２年間お世話になりました。   西尾 隆吏君 

○永い間お世話になりました。今日、卒業します。 

稲垣 勝彦君 

○岩田さん永い間、いい音楽ありがとうございま 

した。              宅間 秀順君 

〇本日、７月以降も３割在宅テレワーク続行が弊 

 社内で決定しました（悲）    中澤  一君 

○一年間ありがとうございました。岩田さんお疲

れ様でした。 

梅村  守君  大西 信之君  大橋 省吾君 

大原 泰昭君  岡本 博貴君  小柳出和文君 

加藤久仁明君  加藤 宗生君  近藤 太門君 

芝田 貴之君  清水  勲君  社本 太郎君 

峠 テル子君  杤本 正樹君  友松 英樹君 

成瀬 浩康君  新美 治男君  西村 輝幸君 

野浪 正毅君  早川 八郎君  速水 敬志君 

廣瀬 清司君  藤川 誠二君  松尾 隆徳君 

三上  努君  森部 清孝君  山田  治君 

○ご協力ありがとうございます。 

ニコボックス委員会 

 

懇親会会長挨拶 会長  北 健司君 

「一年間のお疲れ様でした」 

皆さん、一年間お疲れ様でした。2019-20年度を無

事に勤めることができ、ようやく肩の荷が下せます。

あらためてお礼を申し上げます。今年度は新型コロ

ナウィルスに翻弄されましたが、さまざまな事業に

おいて、それぞれの委員会が工夫しながら活動して

頂き、振り返ればそれなりに内容の伴う一年になっ

たと思います。あらためて理事・役員、そして各委

員長さんにはお礼を申し上げますと共に、それぞれ

の委員会において活動された会員の皆さんを労って

あげてください。 

本来であれば現次期クラブ協議会を開催し、それ

ぞれの委員会の次年度への引き継ぎをせねばならな

かったのですが実現できませんでした。現委員長さ

んにおかれましては、今後も次期の各委員長さんへ

の引き継ぎアドバイスもよろしくお願いします。 

受難な時だからこそ知恵を出し合い、励まし合う

ことができたように思います。我が春日井ロータリ

ークラブの友情が、会員相互の絆が豊かで尊いもの

であることを信じています。 

一年間お疲れ様でした。そして、ありがとうござ

いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 北 健司君 

 

和田年度への引継ぎ 

 

表彰 出席率 100% 

 

表彰 ニコボックス 

懇 親 会 風 景 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


